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C hères Annericiennes, chers Annericiens

L'année 2008 fut avant tout l'année du renouvelle-
ment du conseil municipal et celle où Gérard
CLAUDEL, notre maire, depuis 48 ans, a souhaité
quitter ses fonctions.

Le nouveau Conseil, élu en mars dernier, renouvelé de
6 personnes, s'est donc attelé à la tâche avec comme seul souci, le bien
de tous, dans la continuité des réalisations déjà accomplies par les
conseils précédents.

L'année 2008 sera une année de transition car située entre la fin d'un
contrat régional (programme de travaux) et l'élaboration d'un nouveau
qui, le temps de bien élaborer les objectifs, ne verra les premières
concrétisations que dans un ou deux ans.

L'année 2008 sera également l'année d'une réflexion approfondie sur la
circulation dans le village, notamment en terme de vitesse et d'analyse
des possibilités d'accessibilité des handicapés dans les bâtiments
accueillant du public.

L'année 2008 verra une redéfinition du rôle de l'Office Municipal des
Sports et plus généralement de l'aide apportée par la municipalité aux
associations. En effet depuis la mise en place de cette structure les 
choses ont bougé et il faut s'adapter.

L'année 2008 sera également l'année où la Communauté de 
Communes de la Vallée du Sausseron, dans laquelle les élus d'Ennery 
sont très actifs, va se développer, prendre de l'ampleur, avec la mise en
place de la zone artisanale et des projets de crèche et de centre aéré
pour les petits. Certainement durant ce nouveau mandat, les délégués
des différentes communes travailleront sur un élargissement des 
compétences de l'intercommunalité, évolution désormais irréversible.

Toutes ces actions se feront en tenant compte de deux principes sur 
lesquels nous nous sommes engagés lors de notre campagne.
Tout d'abord, conserver notre caractère rural, notre cadre de vie, notre
appartenance au Parc Régional du Vexin Français nous y aidera. Ensuite,
garder la même pression fiscale, même si du fait du transfert de la taxe 
professionnelle à la Communauté de Communes, nous devrons être très
vigilants dans le financement de nos différents programmes.

Vous nous avez fait largement confiance et nous ferons en sorte, par
notre travail et notre rigueur, de prouver que notre équipe sait tenir ses
engagements.

Jean-Pierre BORGES
Maire
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Installation de l’équipe municipale

Lors du Conseil Municipal du 14 mars dernièr, la nouvelle équipe a désigné son
exécutif.

Ont été élus :
Maire : Jean-Pierre BORGES

1er adjoint : Gérard LEROUX, chargé de l’urbanisme, de la voirie, des 
monuments classés, du cimetière, des équipements, des 
constructions et de l’entretien des bâtiments communaux.

2ème adjoint : Michel DELAHAYE, chargé des affaires sociales et de la 
restauration collective.

3ème adjoint : Marie-Yvonne COUBRICHE, chargée de l’enfance, des écoles et 
des fêtes et manifestations.

4ème adjoint : Matthieu LAURENT, chargé des affaires générales, des finances 
et de la communication.

5ème adjoint : Martine TACHOIRES, chargée des associations, du sport, de la  
culture et des jeunes.

Le 21 mars, le Conseil désignait les membres des commissions, ses 
représentants aux différents syndicats intercommunaux et ses représentants à
la Communauté de Communes de la Vallée du Sausseron. Ont été élus :

1ère commission (urbanisme, voirie …)
Président G LEROUX : Mmes TOURNEL, PITOIS, COSSON,VERBEKE,
COUBRICHE et MM RUFFIANDIS, CALESTROUPAT, BRAGLIA

2ème commission (affaires sociales..)
Président M DELAHAYE : Mmes SERVANT, TACHOIRES, LEDOHER,
COSSON,VERBEKE,TOURNEL et MM CALESTROUPAT et VIVIEN 

3ème commission (enfance ..)
Présidente MY COUBRICHE : Mmes COSSON,VERBEKE,TACHOIRES, PITOIS
et M DEMAILLY

4ème commission (affaires générales, finances …)
Président M LAURENT :
aux finances : Mmes TOURNEL, COUBRICHE, DESHOMMES et 
MM BARLEMONT, BRAGLIA, DEMAILLY, LEROUX 
et à la communication Mmes TOURNEL, COSSON et MM CALESTROUPAT,
RUFFIANDIS et DEMAILLY

5ème commission (associations…)
Présidente M TACHOIRES :
Mmes PITOIS,VERBEKE, LEDOHER, DESHOMMES, SERVANT, COUBRICHE et
MM BARLEMONT,VIVIEN, BRAGLIA 

Le Conseil a également créé des commissions spécifiques pour travailler sur
certains domaines :

- Conception d’un nouveau contrat régional
- Sécurité, circulation et accès des handicapés
- Espaces de jeux et parcours de loisirs
- Révision du PLU
- Plan local de sauvegarde

Enfin pour siéger dans les instances intercommunales ont été élus :
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Communauté de Communes :
JP BORGES et G LEROUX (titulaire) 
MY COUBRICHE et M LAURENT (suppléants) 

Syndicat d’électricité et de gaz :
JP BORGES (titulaire) 
M DELAHAYE (suppléant)

Syndicat de la fourrière :
JP BORGES (titulaire) 
M DELAHAYE (suppléant)

SIARP (syndicat pour l’assainissement) :
JP BORGES, G LEROUX, M LAURENT

SMIRTOM (syndicat pour les ordures ménagères) :
JP BORGES (titulaire) 
JM RUFFIANDIS (suppléant)

Syndicat des eaux :
M LAURENT, B DEMAILLY et C TOURNEL

Piscine de Génicourt : C DESHOMMES, C COSSON, MY COUBRICHE

Concernant le Parc Naturel Régional :
JP BORGES (titulaire) 
MA PITOIS (suppléante)

Participation aux commissions :
Si des personnes sont intéressées pour travailler avec le Conseil Municipal dans
le cadre des commissions retenues, elles seront les bienvenues. Prendre contact
avec le secrétariat de la mairie qui transmettra.

Permanences
JP BORGES : Samedi matin et sur rendez-vous 
G LEROUX : Mercredi 10h -12h sur rendez-vous
M DELAHAYE : Mercredi 10h30-12h, samedi 11h-12h et sur rendez-vous  
MY COUBRICHE : Mercredi 10h30 -12h sur rendez-vous
M LAURENT : Mercredi 10h -12h sur rendez-vous
M TACHOIRES : Sur rendez-vous

Matthieu LAURENT
Maire-Adjoint
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Budget primitif 2008

Lors de la séance du Conseil Municipal du 14 avril, le budget communal 2008 a été adopté.

Un budget communal est un document important : il fixe une prévision pour chaque
rubrique de dépenses, mais également l’autorisation pour réaliser ces dépenses,
mais uniquement dans la limite du montant prévu.

Revoyons ensemble comment est composé celui-ci.
Jusqu'à cette année, nous procédions en deux étapes :
Un budget primitif (voté en mars sauf années électorales), et un budget supplémentaire (voté
à l'automne). Le reste du temps, des décisions modificatives (votées en conseil municipal)
permettent de faire des ajustements.

Désormais, il a été décidé de travailler avec seulement un budget primitif. Des décisions
modificatives permettront toujours de s'ajuster si nécessaire.
Le budget communal est en réalité composé de deux budgets :
La section de fonctionnement : pour toutes les dépenses de gestion courante.
La section d'investissement : pour toutes les dépenses d'équipement.

Chacun de ces deux budgets doit être équilibré en dépenses et recettes.
Des mouvements entre les deux sections ne sont possibles que dans un sens : un excédent
de fonctionnement peut être apporté pour grossir les recettes d'investissement.

Cela dit, comment est composé notre budget cette année :

Résultats définitifs de l'année 2007 :
Ils nous montrent :

- Un excédent de fonctionnement de 555 305,15 €
- Un déficit d'investissement de 338 099,47 €

Il a été décidé de laisser 155 305,19 € pour le fonctionnement et de virer 400 000 € 
à la section d'investissement.

Taux des 3 taxes pour 2008 :
Le budget communal a été établi sans changement de taux pour les 3 taxes décidées par la
commune.
Vous trouverez ci-dessous un tableau vous présentant les taux d'Ennery, ainsi que les 
moyennes départementales et nationales.

Nous vous rappelons que la taxe professionnelle est désormais fixée par la communauté 
de communes au taux 7,57%, en légère variation du fait d'un lissage pour l'ensemble des 
communes de la Communauté afin d'obtenir le même taux sur l'ensemble du territoire 
intercommunal.
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Taxe Ennery Moy. Val d’Oise Moy. France

Habitation 6 14,94 14,48

Foncier bâti 7,7 19,01 18,6

Foncier non bâti 31,41 57,44 44,43
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Présentation du budget de fonctionnement :
Le budget de cette section ne présente pas de changement important par rapport à l'année
précédente, si ce n'est la subvention aux Œuvres de jeunesse, celle-ci étant financée par la
Communauté de Communes.

RECETTES
Produits : 67 750 € (garderie, cantine, cimetière …)
Impôts et taxes : 1 218 474,49 € 
Dotations : 370 257,80 € 
Autres : 1 150,00 € 
Report résultat 2007 : 155 305,19 €
Total : 1 812 937,48 € 

DEPENSES
Caractère général : 544 643,00 € 
Hausses : alimentation, entretien réseau et voirie et prime d'assurance
Charges de personnel : 563 291,00 € 
Gestion courante : 260 425,24 € 
Subvention AOJE en moins car passée à la Communauté de Communes
Divers : 13 424,66 € 
Virement investissement. : 431 153,58 €       
Total : 1 812 937,48 € 

Présentation du budget d’investissement :
Cette année est une année de transition : nous finissons un contrat régional (plan pluriannuel
de travaux subventionnés par le département et la région) et étudions le suivant. Il y a donc
beaucoup moins de travaux que précédemment.
Sont programmés :

- Fin du contrat régional et travaux prévus en 2007 non encore réalisés fin 2007
(sol salle polyvalente, plantations …)

- Réserves pour achats fonciers
- Travaux de voirie 2008 : suite à l'enfouissement des réseaux, rue des Bleuets et du Bel Air
- Programme de plantations
- Etudes pour le prochain contrat régional

Le budget est composé aux 3 / 4 de restes à réaliser (travaux antérieurs non achevés ou non
payés fin 2007)

RECETTES
Subventions : 42 762,00 €     
Dotations : 628 000,00 €        
Dont excédent fonctionnement 2007 400 000,00 €                  
Virement fonctionnement: 431 153,58 €        
Total : 1 101 915,58 €     
Reste à réaliser : 1 147 896,87 € 
Total : 2 249 812,45 €

DEPENSES
Immobilisations incorporelles : 5 000,00 €          
Immobilisations corporelles : 193 084,42 €       
(Terrains bâtis et non bâtis)
Immobilisations en cours: - 13 797,00 €          
Opérations : 461 001,57 €     
Dont fin centre aéré : 71 440,00 €
Dont voirie 2008 : 265 000,00 €
Dont plantations : 4 870,00 €
Dépenses financières : 39 427,00 €          

En résumé
Dépenses réelles de l'exercice : 500 428,57 €
Reste à réaliser : 1 411 284,41 € 
Déficit reporté : 338 099,47 €
Total : 2 249 812,45 €

Pour conclure, le budget 2008 est très stable par rapport à celui de 2007 au niveau du 
fonctionnement.
Le recul au niveau investissement s'explique logiquement du fait de la fin de notre contrat
régional et de l'étude du suivant.
Les finances de la commune sont toujours aussi saines, ce qui nous permet de ne pas 
toucher au taux des 3 taxes fixées par la commune, et de s'autofinancer de façon
importante, en virant une somme non négligeable de la section de fonctionnement à la 
section d'investissement (400 000 € d'excédent 2007 + 431 153,58 € d'excédent budgétaire
2008), sans présager d'un nouvel  excédent de fin d'exercice.

Matthieu LAURENT
Maire-Adjoint
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Travaux - Bâtiments - Voirie

L es travaux de plantations et d’aménagements paysagers sont à présent terminés et 
marquent la fin du Contrat régional.

Le Centre de Loisirs qui était l’élément principal de ce contrat a ouvert ses portes avec un
franc succès en février dernier pendant la période de congés scolaires.

Il n’est pas inutile de rappeler à ce sujet que la Communauté de Commune de la Vallée du
Sausseron qui a la compétence enfance, en assume la charge et en a confié l’animation,
l’entretien et la gestion à l’AOJE.

Un contrat régional s’achève, un autre doit redémarrer. C’est à la commission des travaux de
travailler sur les nouveaux projets et de veiller à l’entretien du patrimoine communal.

En ce qui concerne les bâtiments existants, la nouvelle commission s’organise donc de la
manière suivante :
- Mairie : G.Leroux.
- Club des Anciens : C.Tournel, JL.Calestroupat.
- Ateliers et garages communaux : G.Leroux.
- Eglise et presbytère : C.Cosson, JM.Ruffiandis 
- Salle polyvalente : MA.Pitois. G.Braglia
- Foyer rural et bibliothèque : MY.Coubriche, JL.Calestroupat.
- Ecoles primaire et maternelle : B.Verbeke, MY.Coubriche, JL.Calestroupat.
- Stade, vestiaire foot et tennis : G.Braglia. G.Leroux
- Centre de loisirs : C.Cosson, O.Barlemont.
- Cimetière : C.Deshommes, C.Cosson, JM.Ruffiandis.

C Deshommes,A-G.Ledoher, D.Servant,O.Barlemenont et M. Delahaye rejoignent la 
commission dans le cadre de l’élaboration du plan de sécurité de circulation et d’accessibilité
aux handicapés des bâtiments communaux. C’est un programme de grande envergure qui
mobilisera donc beaucoup d’énergie.

La commission a clairement l’intention de rester avant tout à l’écoute de chacun  avec une
volonté participative pour arriver à un résultat final qui puisse satisfaire au bien-être des
habitants de la commune.

Malgré une période de transition, les premiers contacts ont été pris avec le Conseil Général
et le Conseil Régional, pour cadrer les grandes lignes de notre action, en fonction des aides
qui pourraient nous être accordées d’autant qu’à présent, certains équipements sembleraient
pouvoir bénéficier d’aides auxquelles ils ne pouvaient pas prétendre auparavant.

L’appel d’offre concernant le programme de voirie 2008 est lancé et sera réalisé dans le
cadre d’un groupement de commandes avec l’entreprise adjudicataire des travaux de voirie
de la Communauté de Commune. L’ouverture des plis a eu lieu le 16 Juin.

L’exécution des travaux est prévue pour la fin du troisième trimestre 2008. Ils concernent
les enrobés, rue des Bleuets et rue du Bel Air

Le suivi des travaux de rénovation de la salle polyvalente a été confié à Bruno Vasutec,
architecte, qui a déjà assuré la conception et la maîtrise d’œuvre de l’extension de cette
salle. Les travaux vont s’étaler sur deux mois à partir de début juillet avec pour objectif :
un sol sportif normé, des douches rénovées avec de la faïence sur toute la hauteur et une
installation de plomberie revue pour satisfaire le plus grand nombre d’utilisateurs.

Enfin, en ce qui concerne l’école, cette année encore, nous comptons sur notre équipe 
d’employés communaux pour procéder, comme chaque été, à une multitude de travaux 
d’entretien courant mais indispensables qui ne se voient pas forcément dans les classes, les
cours, les sanitaires, ou sur les jouets, pour que, naturellement, nos enfants puissent 
bénéficier d’une école propre et accueillante.

Gérard  LEROUX
Maire-Adjoint
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Programme de plantations
du contrat régional
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Les élus de la communauté de communes visitent le nouveau centre aéré
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Affaires Générales - Communication

L a nouvelle commission communication s'est mise au travail dès les élections passées,
afin de permettre la continuité de nos publications.

Celle-ci est désormais composée de : JP BORGES  JL CALESTROUPAT, C COSSON,
B DEMAILLY, M LAURENT, C TOURNEL et  JM RUFFIANDIS.

Je les remercie par avance pour le travail régulier qu'ils vont mener à mes côtés.

Parmi les nouveaux travaux engagés : la refonte du site Internet de la commune qui devrait
voir le jour pour la rentrée scolaire.

Au niveau des affaires générales, les dossiers ne manquent pas :
- installation des nouveaux élus,
- mise en place d’un nouveau fonctionnement pour les convocations,
- réorganisation des services suite au départ de certains membres,
- optimisation et reforme des accès aux bâtiments communaux …

Ces différents points se mettent en place les uns après les autres, afin de permettre à tous
de travailler le plus efficacement possible.

Matthieu LAURENT
Maire-Adjoint
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L ’alimentation d’un enfant d’âge scolaire doit se composer d’aliments de bonne 
qualité pour répondre à ses besoins de croissance. Elle doit être équilibrée et la ration
alimentaire quotidienne fractionnée.

Pour les élèves dont l’état de santé nécessite un régime alimentaire particulier (élèves
présentant une allergie, une intolérance alimentaire ou une maladie chronique) les 
paniers repas fournis par les familles sont autorisés.

Sécurité Alimentaire
L’obligation de sécurité pour les aliments à la consommation humaine est un des 
fondements du droit alimentaire.
Pour répondre à cette obligation, des démarches ont été mises en place :
règlementation d’évaluation de pratiques sécuritaires.

Personnel de restauration
Le personnel, dans le cadre de la politique de santé publique nous a conduit à la 
formation des équipes de restauration en matière d’hygiène alimentaire (une formation
de remise à jour a été faite en avril, cette année).

Inspection sanitaire
Dans le cadre des visites d’inspection, la direction des services vétérinaires du 
Val-d’Oise est intervenue le 28 janvier 2008.

Restauration scolaire

10

nnery compte de l'ordre de vingt associations, loi 1901, associations sportives,
associations culturelles, associations d'éducation populaire, associations pour partager
une passion.

Elles sont toujours tournées vers les autres, avec un désir de partager.
Les associations sont animées par des bénévoles et dans quelques cas par des salarié.
Pour tous leur action, leur mobilisation et leur dévouement ne sont plus à démontrer.

Le nombre d'adhérents est considérable et dépasse largement le seul cadre d'Ennery.
Certaines associations s'étendent sur l'intercommunalité, d'autres souhaiteraient s'y
faire connaître.

Il y a certes un potentiel de développement et de vitalité des associations que l'on peut
mobiliser, mais il faudrait que quelques uns quittent la position de consommateur pour
prendre des engagements au sein de leur association afin qu'elle reste pérenne.

Les anciens animateurs doivent pouvoir passer la main aux nouveaux.
Il est vrai que les associations doivent faire aussi appel à des professionnels pour 
obtenir des financements.

Mais certaines associations se sentent seules pour obtenir des crédits,
former des responsables bénévoles, connaître les réglementations et les règles 
administratives, partager ce que vivent d'autres associations, faire participer les jeunes
pour les intégrer et renouveler leurs adhérents.

Une maison des associations pourrait réunir ces forces vives.

La mairie se présente sur le terrain des associations pour les écouter, les aider et 
mettre à leur disposition des équipements adaptés à leur besoin.

Elle souhaite voir se développer des opérations ponctuelles avec les jeunes pour 
lesquelles ils auront à développer un projet et à en assurer eux-mêmes la réalisation.

Retrouvons-nous à la journée des associations le 6 septembre prochain au foyer rural.

Martine TACHOIRES
Maire-Adjointe

Les associations animent Ennery

E
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Prochain ramassage des encombrants :

Lundi 17 novembre

Bennes à déchets verts
Comme chaque année, des bennes à déchets verts (exclusivement) sont à votre 
disposition les 1er et 3ème samedis de juillet - septembre - octobre et novembre,
le matin, place Oberriexingen et rue du Chêne.

Déchetterie 
En dehors de ces dates, ou pour tout autre déchet, vous avez accès à la déchetterie de
Pontoise - Osny, face au centre Leclerc (tel : 01 30 31 22 51). Se munir d’un justificatif de
domicile de moins de 3 mois.

horaires d’ouverture :
• Du 1er avril au 30 septembre

Du lundi au vendredi 10h à 12h et 14h à 19h 
Samedi et dimanche 10h à 19h 
Ouvert les jours fériés sauf le 1er mai 

• Du 1er octobre au 31 mars 
Du lundi au vendredi 10h à 12h et 14h à 17h 
Samedi et dimanche 10h à 17h 
Fermé les jours fériés

Le rapport d’inspection sur les divers points :
Respect des exigences spécifiques
Plan de nettoyage et de désinfection conforme…
Procédures relatives à l’hygiène du personnel conforme
Suivi médical du personnel conforme
Procédure de maîtrise des températures conforme
Plan HACCP conforme
Circuits : denrées, personnel, déchets conforme
Aptitude au nettoyage et à la désinfection conforme
Circuit d’air, présentation, condensation conforme
Contamination aéroportée conforme
Evacuation des eaux usées conforme
Eclairage conforme
Lave mains et autres équipements conforme
Système de nettoyage et désinfection conforme
Système de contrôle des équipements conforme
Équipements relatifs aux déchets conforme
Hygiène générale du personnel conforme
Connaissance des bonnes pratiques du plan HACCP conforme
Propreté : respect procédures conforme
Hygiène et manipulation des denrées conforme

Commentaire global

Aucune non-conformité n’a été relevée lors de cette inspection. La cuisine est bien
entretenue et les procédures de contrôles sont appliquées rigoureusement par le 
personnel de cuisine. Le mérite de ce résultat d’inspection en revient au personnel,
que nous félicitons pour la bonne application des règles

Michel DELAHAYE
Maire adjoint

DECHETS
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C o m m u n a u t é  d e  c o m m u n e s
uite au renouvellement des conseils municipaux de mars dernier, le conseil de la
Communauté de Communes a été renouvelé le 18 avril.Voir à ce sujet Ennery Info 
n° 71 de mai.

Peu de changement à noter dans l’exécutif, ni même dans les représentants des 
communes, ce sera donc également la continuité dans le travail depuis la création, en
2003, de cette structure intercommunale.

Où en est-on en cette fin de printemps ?

Zone d’activité
La voirie desservant les lots vendus ou à vendre s’achève avec un peu de retard sur le
planning initial.
La vente des différents lots se poursuit, avec, il est vrai, quelques difficultés, la situation
économique actuelle ne favorisant pas ce genre d’opération.
Pour l’hôtel résidence long séjour «hôtel du golf» (anciennement bâtiment Ampère) 
les travaux d’aménagements ont démarré et vont s’étaler jusqu’à la fin de l’année.
La transformation du château en hôtel de luxe (13 – 15 chambres) est totalement 
terminée et son exploitation va démarrer.
La mise en place du golf pose encore quelques problèmes, la commission des sites 
ayant émis un avis défavorable sur le projet d’aménagement le 28 avril dernier. D’ores
et déjà le plan d’implantation du golf est en cours de révision en concertation avec les
organismes publics concernés (DDEA – DIREN – PNR) 

Petite enfance

Le centre aéré d’Ennery est ouvert depuis le début de cette année.
Ce centre, comme prévu initialement, est géré par l’Association des Œuvres de
Jeunesse d’Ennery, une convention ayant été signée en ce sens entre la Vallée du
Sausseron et l’AOJE. La Commune d’Ennery reste propriétaire des bâtiments mis 
gratuitement, par une autre convention, à disposition de la Communauté de
Communes. Par contre celle-ci rembourse à Ennery l’emprunt de 200 000 € contracté
pour équiper le centre.
Les études pour la crèche et le centre aéré pour les petits vont démarrer.

Autres domaines

Ils seront abordés lors des premières réunions de différentes commissions, notamment
celle des transferts de charges qui intéresse particulièrement notre commune.

BORGES Jean-Pierre
Maire

S
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uite aux élections, un nouveau conseil syndical s'est formé.

Il est composé de 3 représentants pour chacune des trois communes le composant :

Ennery : B DEMAILLY, M LAURENT, C TOURNEL

Hérouville : G BARDOUIL, P CHAUVIN, C COUBRICHE

Livilliers : J ABONDANCE, F MORIN, R TESSIER

Cette année sera consacrée à la prise en main des dossiers par la nouvelle équipe 
et la réorganisation des services de l'état, qui impacte nos conseils techniques à la
DDEA (Direction Départementale de l'Equipement et de l'Agriculture).

Des travaux se poursuivent : le raccordement du nouveau forage au château d'eau et 
au réseau afin de pouvoir procéder à sa mise en exploitation dès les autorisations 
obtenues.

Divers travaux d'amélioration du réseau afin d'éviter les eaux "rouges" qui ont lieu 
de temps en temps après les nettoyages des systèmes de déferrisation …

Si les subventions nous sont accordées d'ici l'automne, la dernière tranche de 
remplacement des branchements en plomb devrait également avoir lieu avant la fin de
l'année.

Les statuts du syndicat ont également été revus, afin de porter à deux le nombre de
vice-présidents. De même le président et les vice-présidents ne pourront être de la
même commune, afin d'assurer plus d'équilibre.

Matthieu LAURENT
Président du Syndicat

Syndicat des eaux

S
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Emma, Manon, Léa, Lisa-Léa, Eva, Inès,Alexis, Martin,Alice et Carla ont, de leur propre initiative, organisé une quête en faveur
des enfants pauvres d'Ennery. L'argent récolté a été porté à la mairie le 10 mai et remis officiellement au bureau d'aide sociale.

Merci pour leur généreuse action.

Départ à la retraire de N. DUQUESNOY

Le repas des anciens

Dépôt de gerbe au monument aux morts Remise de médailles municipales départementales et régionales aux
élus  lors des voeux du Maire.
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e comité de jumelage est heureux de vous informer que notre visite chez nos amis
d'OBERRIEXINGEN se déroulera  les 31 octobre, 1er et 2 novembre 2008.

Cela fait 30 ans que les deux communes se sont liées d'amitié. Durant tout ce temps,
nombreux sont ceux qui ont participé aux échanges. Certains ont commencé étant
enfants et adulte maintenant, continuent à faire perdurer cette histoire d'amitié entre
les deux villages.

Toute la commune est concernée, et il n'y a pas besoin de s'inscrire à une association
pour participer.

Il n'y a pas vraiment de barrière de la langue, car nos amis parlent anglais, et même 
certains parlent très bien le français, d'autres en connaissent les rudiments et on peut
même se retrouver dans les cas extrêmes à parler avec les mains…

Nos amis d'outre Rhin sont en cours de préparation d'un programme varié, qui laisse
place à des activités reposantes ou plus dynamiques selon vos désirs et votre forme.

Dans tous les cas, ce séjour est toujours sous le sceau de la bonne humeur, car nos
amis ne ménagent pas leur peine pour nous accueillir de la plus belle façon qui soit.

Pour toutes informations sur ce voyage et pour vous y inscrire, vous pouvez contacter
Jean Luc  Calestroupat  au 01.34.24.08.47 ou 06.08.74.15.74 ou la Mairie qui transmet-
tra au comité de jumelage vos questions.

Tous les membres du comité de jumelage se joignent à moi pour vous souhaiter de
bonnes vacances à toutes et à tous.

Jean Luc Calestroupat
Président du comité

Jumelage

L
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I n f o r m a t i o n s  g é n é r a l e s
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les jeunes avant le départ.
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Ecole maternelle

L e s  E c o l e s
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Tout au long de l’année, les CE2 ET CM1 ont correspondu avec deux classes de CE2 de
Marines.

Le temps fort de l’année a été la semaine où nous avons réalisé en classe pour les CM1
des oiseaux avec l’aide d’un artiste (Alain)  puis le séjour à Nucourt avec une journée
passée avec nos correspondants.

Merci à tous ceux qui nous ont aidés à réaliser ce projet : les parents, le PNR,
l’association « La Source », les accompagnateurs et la commune.

Première journée à Nucourt

Nous sommes arrivés au gîte de Nucourt. Nous avons fait un jeu pour découvrir notre
correspondant. Après nous avons fait un rallye dans Nucourt.
Nous avons vu l’église, un lavoir, la cressonnière, la source de l’Aubette et un trou de
bombe. Nous sommes allés au camp de César et nous avons mangé dans des tipis. Puis
nous sommes allés voir un chantier de fouilles archéologiques. Avant de quitter le Camp
de César nous avons vu des panneaux sur la faune et la flore. Ensuite nous sommes
rentrés pour le goûter (de bons gâteaux que nos parents avaient préparés) et nous
sommes allés jouer sur un grand terrain.
Nos correspondants sont partis et nous nous sommes installés dans nos chambres.
Après le repas, nous avons fait une veillée chants et danses.

Deuxième journée 

Le matin, nous avons observé les oiseaux avec des jumelles. Nous avons vu : un merle
noir, un moineau domestique, une mésange à longue queue, une bergeronnette, un
rouge-gorge, un pic épeiche…
L’après-midi, nous sommes allés dans les bois chercher des traces d’animaux. Nous
avons vu des couchettes et des crottes de chevreuil, une pelote de réjection, des 
terriers de blaireau puis nous avons moulé des empreintes avec du plâtre.
Après le repas du soir, nous sommes allés près de l’église pour essayer de voir ou
entendre la chouette effraie qui niche dans la tour. Mais elle n’a pas voulu se montrer.
Certains enfants et la maîtresse ont entendu son cri. Au retour,Vincent (l’animateur du
PNR) a imité le cri de la chouette hulotte pour qu’elle lui réponde mais on ne l’a pas
entendue. Quelques enfants ont eu peur dans le noir et s’accrochaient aux adultes mais
c’était génial !

Troisième journée 

C’est déjà le dernier jour. Nous commençons la journée par faire nos valises et ranger
nos chambres. Après un bon petit déjeuner, nous repartons observer les oiseaux dans
un autre endroit. Malheureusement, nous avons du rentrer plus tôt que prévu au gîte
car il s’est mis à pleuvoir.
Nous avons alors écouté des chants d’oiseaux puis Vincent nous appris à imiter le cri de
la chouette hulotte.
Après le repas, il nous a passé un diaporama sur les rapaces nocturnes : la chouette
effraie, la chouette chevêche, la chouette hulotte, le hibou moyen duc et le hibou des
marais. Comme nous n’avons pas eu le temps de disséquer une pelote de réjection,
nous l’avons fait en classe à notre retour.

La classe de CM1

Ecole primaire

16
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l a fallu bien du courage aux bénévoles de l’association pour que cette 9ème édition 
de la traditionnelle brocante se déroule dans la joie et la bonne humeur et ce, malgré
les conditions climatiques calamiteuses que nous avons eues à déplorer.

D’ailleurs, certains exposants n’ont pas eu le courage de rester mais nous ne leur
jetons pas la pierre car sans un abri au dessus de la tête, c’était intenable à moins 
d’aimer se faire « rincer ».

Le stand restauration a tout de même bien fonctionné : Jojo et Fernand sont toujours
les rois de la frite, Maud et Catherine sont maintenant les reines du barbecue, Chantal,
la championne du Hot Dog et du sandwich et Dany a passé son diplôme de «gaufrière»
(sous l’œil attentif de Véronique) avec mention très bien (je pense qu’elle se souviendra
longtemps de sa 1ère brocante en espérant que cela ne soit pas sa dernière !).

Je n’oublie pas tous ceux que je n’ai pas cités mais qui sont indispensables au bon 
fonctionnement de l’association (Brigitte et Paul, Odile G, Jean, Odile P, Gilles, Gérôme,
Michelle, Martine et Patrick, Max, Anne Gaël, Francis, Christian, Dominique, Gérard D 
et Gérard L, Marie Agnès et Jean Marie) ainsi que tous ceux qui ne font pas partie de
l’association mais qui sont venus nous prêter mains fortes.

A tous je vous dis merci ainsi qu’aux exposants et aux visiteurs sans qui cette 
manifestation ne serait pas un succès.

Nous vous donnons tous rendez-vous l’année prochaine et en attendant, n’oubliez pas
que le 16 novembre aura lieu la Foire aux Jouets (et là, pas de souci avec la météo, la
salle polyvalente est pour l’instant toujours étanche).

Bonnes vacances à tous.

Ingrid TRAVERSIE ALIZARD
Présidente

V i e  A s s o c i a t i v e

Amis d’Ennery

Fermeture : le jeudi 26 juin au soir

Réouverture : le jeudi 4 septembre (inscriptions pour le repas le mardi 2 septembre de
9h30 à 11h30)

Location de la salle :
Sur place ou par téléphone le lundi de 9h30 à 11h00, le jeudi de 9h30 à 17h30, sauf
juillet et août et les jours fériés auprès de Michel BARLEMEONT

Adresse du club :
Place Rendu - 95300 ENNERY
Téléphone 01 30 31 37 01

Le bureau

Club du 3ème âge
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Foyer Rural

éjà une année scolaire qui s’achève, et l’équipe du foyer rural se projette déjà à la 
rentrée de septembre.

La date importante pour bien recommencer dès la reprise, sera le 6 septembre 2008.

C’est à cette date que votre foyer rural abritera les  « Portes Ouvertes » de toutes 
les associations d’Ennery. Cela représente pas moins de 25 associations sportives,
culturelles, ludiques, artistiques et j’en passe, qui vous permettront de trouver une 
activité à votre goût. A ce propos, le foyer met sur pied une nouvelle activité qui vous
sera proposée lors de cette journée. Il s’agit de deux cours de danses supplémentaires,
le mercredi soir.
D’une part, de 19h 30 à 20 h 30 un cours de danses de salon pour débutants et 
danseurs ayant quelques notions au niveau des valses, tangos, paso doble, rock …

D’autre part de 20 h 30 à 22 h un cours de danses traditionnelles également pour
débutant ou danseurs souhaitant découvrir ou se perfectionner dans ce style de danses
très convivial. La danse traditionnelle n’est pas passéiste, et encore moins figée. Elle
évolue et s’ouvre à des musiques, des cultures et des horizons très variés.

Dates à retenir :
Le 11 et 12 octobre, un salon à thème (collectionneur, artisans …) vous sera proposé.
Vous pourrez retrouver votre salon des artistes et artisans d’art les 13 et 14 
décembre.

Sur le site Internet de notre commune, ainsi que sur le guide des associations vous
pourrez retrouver la liste des 14  activités que vous propose le foyer rural.Toutes
seront représentées le 6 septembre.

L’équipe qui constitue le « bureau » du foyer s’est renouvelée cette année. Donc, Marie
Claude Alizard, Maryvonne Coubriche, Frédéric Lasausse, Catherine Calestroupat, Marie
Claude De Leeck, Jean Marie Ruffiandis, Pascal Garcia et moi-même vous souhaitons de
très belles vacances et vous donnons rendez-vous à la rentrée de septembre.

Dernière minute :
Une nouvelle activité vous sera proposée à la rentrée, par Annick, lors des portes
ouvertes. Il s’agit d’un atelier qui regroupe tous les arts de la couture : Patch-work,
broderie, et tout ce que des mains habiles peuvnet faire avec du fil, du tissu et une
aiguille. Ouvert à tout âge.

Jean Luc Calestroupat
Président du foyer rural

D
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Exposition de photosFête du foyer

Soirée de la danse folklorique
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Bibliothèque

Rétrospective de cette année dans votre bibliothèque

10-11 et 17 décembre 2007 : Mme Lefeuvre a émerveillé les enfants avec ses plus beaux
contes de Noël.

14 décembre 2007 : Nous avons eu le plaisir d'accueillir MC Devois pour la dédicace
de son dernier roman policier "Faits d'hiver à Montigny"

Octobre 2007 et mai 2008 : Par le Conseil Général agence de l'environnement nous
avons présenté 2 expositions : "Chaque fois ça compte" préserver notre planète et
"Nature ordinaire nature remarquable en Val d'Oise" aux élèves de CE et CM.

Tout au long de l'année, Andrée, Christine et Annie ont animé les ateliers de lecture
pour les enfants de maternelle (classe de Mme Buchet).

L'équipe de bénévoles vous souhaite de bonnes vacances et vous rappelle que la 
bibliothèque sera fermée pendant les vacances scolaires
"Pensez à faire votre plein de lecture"
et nous vous donnons rendez-vous à la rentrée pour la journée des associations le
samedi 6 septembre au Foyer rural.

Catherine
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Tarot

u terme de cette deuxième année, nous sommes 35 inscrits au tarot.

Les soirées ont lieu deux fois par mois et nous formons en général deux tables.

Il est toujours possible de venir nous rejoindre à tout moment, les dates sont précisées
dans la lettre d'information mensuelle.

Un après-midi bridge se met en place depuis fin mars, ouvert à toutes et tous !

Les inscriptions pour le tarot et pour le bridge se feront lors de la journée des 
associations début septembre 
N'hésitez pas à venir vous inscrire

Contact :
Bernard CHESLET : 06 31 51 02 56 ou bernard.cheslet@gmail.com

Bernard CHESLET

A
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«Si mon combat de prêtre et d’éducateur n’est pas commun, il est dû à des 
événements et à ma personnalité. Cela s’appelle un destin auquel j’étais appelé
et que j’ai vécu et vis bellement. Au fond, depuis quatre décennies, je vis une vie
ordinaire au cœur de l’extraordinaire. Je n’en tire aucun mérite. J’ai conscience
de rendre aux autres ce que j’ai reçu au berceau. Et je rends hommage à l’Église
qui m’a toujours fait confiance.»

Ainsi s’exprime le Père Guy Gilbert, celui que les médias nomment le prêtre des 
loubards.

Chevelure au vent, santiags et blouson noir bardé de pin’s, Guy Gilbert est arrivé à
Ennery le samedi 24 mai dans l’après-midi à l’invitation de l’AOJE, l’Association des
Œuvres de Jeunesse d’Ennery et l’association «les clés du bonheur».

La tenue singulière, le regard interrogateur (Qui es-tu ?), le langage cru, voire 
provocateur, surprennent au premier contact.Très vite on apprend à le connaître avant
de le reconnaître quand il explique son action auprès des jeunes, action basée sur deux
fondements l’Amour et l’Autorité.

«Je t’attendais» dit-il au jeune qui a commis les pires exactions donc rejeté de partout.
Il l’accueille dans sa ferme de Haute Provence. Au service des animaux, il lui redonne
l’espoir. Les animaux sont exigeants, ils ne trichent pas.

A 16 h le samedi, il rencontre les ados. Le soir à 20 h 30 au foyer rural il parle aux
adultes. Entre-temps il a célébré la messe de 18 h aux Louvrais. Chaque fois, l’assemblée
est conquise par son message d’amour, son enthousiasme et ses révoltes.

Dans la nuit, un groupe de confirmands (jeunes qui se préparent à recevoir le 
sacrement de la confirmation) venus de Cergy fait une halte à l’église d’Ennery,
44 jeunes ados ont entrepris une marche toute la nuit dans le Vexin. Il les rejoint à 1h
du matin, revêt son aube de prêtre et les encourage dans leur démarche.

Régulièrement, il rappelle les similitudes entre son action auprès des jeunes en grande
difficulté et celle de l’Abbé Marécal auprès de tous les jeunes. Il éprouve une grande
joie de constater que cinq ans après le départ de l’Abbé, son œuvre l’AOJE est plus
vivante que jamais.

Avant de quitter Ennery, il célèbre la messe dominicale. Une église remplie pour la 
circonstance, l’assemblée passe de la prière à l’émotion, de la méditation à la réflexion,
de l’écoute aux applaudissements. Il montrait par ses références et ses propos qu’il
comprenait et partageait les préoccupations et les joies des paroissiens d’Ennery,
Hérouville et Livilliers.

Les clés du bonheur - AOJE
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e CMCP (Club Modéliste de Cergy Pontoise) dont le siège et le lieu d’activité sont 
à Ennery, comporte aujourd’hui 200 membres qui ont le plaisir de construire des 
aéromodèles, le plaisir de faire voler ces aéromodèles mais aussi le plaisir d’aider les
jeunes qui se passionnent pour cette activité. Ainsi, le CMCP a créé une école de 
pilotage qui permet aux débutants d’acquérir les connaissances nécessaires à la pratique
de cette activité.

Il faut savoir que le CMCP est un des grands clubs de la région parisienne qui a été
présent  pour la seconde fois, au « Mondial du modélisme » au Bourget en mars 
dernier, en participant à l’organisation de cette rencontre sous l’égide de la FFAM
(Fédération Française d’AéroModélisme), en exposant des modèles et en réalisant des
démonstrations en vol. Il faut noter que 4 jeunes élèves du CMCP, nouvellement 
brevetés, ont réalisé un vol de démonstration à cette occasion.

Compte tenu de la situation de ses installations, le CMCP organise périodiquement des
concours dont les résultats servent à la sélection de modélistes pour le championnat

de France, ce fut le cas en vol acrobatique avions, en juin ainsi qu’en
hélicoptère courant mai.

Une activité est actuellement en pleine croissance, il s’agit du vol à
voile : un planeur est tracté par un remorqueur jusqu’à une altitude
lui permettant de trouver quelques courants d’air chaud qui 
permettent de tenir l’air. Bien sûr il faut une bonne dextérité au
pilote pour amener son planeur au dessous des nuages qui créent
ces ascendances. Un vol peut durer une demi-heure dans de bonnes
conditions.

Bien sûr, notre activité évolue en fonction de contraintes nouvelles,
ainsi de plus en plus, nos modélistes équipent leurs avions de
moteurs électriques ce qui réduit significativement le bruit et donc
les nuisances sonores. Cette technique est devenue possible grâce
aux progrès réalisés dans le domaine des moteurs à fort couple et
des batteries à forte capacité.

Notre activité allie technicité, dextérité, connaissances spécifiques qui peuvent 
s’acquérir au sein d’un club comme le CMCP et permettent de faire voler quelque
chose que l’on a réalisée.

J.Douville
Président du CMCP

CMCP : Aéromodélisme
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U ne nouvelle saison, cela veut dire de nouveaux projets, de nouvelles aventures, sorties
club, rallyes, sorties découvertes, épreuves inscrites au calendrier national du 
cyclotourisme de la FFCT

Quelques informations concernant notre petit club :
Il existe depuis 1979, son créateur et d'autres adhérents sont toujours fidèles et actifs
pour le maintenir dans la vie associative de la commune. Mais, il devient indispensable
et nécessaire de recruter de nouveaux effectifs, pour assurer sa continuité dans une
dynamique diversifiée, avec adhérents masculins et féminins, dans différentes tranches
d'âges, pour partager nos connaissances et le plaisir des pratiques du cyclotourisme .

Pourquoi adhérer et rouler dans un Club ?

-  Pour ne jamais être seul sur les routes afin de gérer les aléas mécaniques et 
physiques.

- Pour avoir une assurance modulée et adaptée à la pratique du vélo dans un club.
- Pour bénéficier de tarifs préférentiels sur les manifestations organisées par la FFCT
- Pour favoriser les rencontres et les échanges en découvrant le patrimoine entre 

amis dans une agréable convivialité.

Le Cyclotourisme se conjugue en trois composantes :
- Le tourisme
- Le sport
- La culture

C'est une diversité de ces pratiques en toute liberté pour découvrir la région, ses sites,
la nature en effectuant des randonnées, de la courte balade aux circuits par étapes sans
oublier le cyclo découverte avec des parcours et reliefs variés suivant les conditions
physiques de chacun(e).

Dans cette organisation toutes les formes de compétitions sont exclues voilà pourquoi
il est possible de pratiquer ce loisir et de l'adapter à son niveau pour en retirer tous
les plaisirs.

Pour information, il est possible de rouler deux fois par semaine dans le groupe de son
choix, le mercredi après-midi (départ 14 h) et le dimanche matin (départ 8 h et 9 h)
place de la Mairie

Pour toutes informations complémentaires contacter :

Vivien René tél  01 30 38 14 71 ou Le Faucheur J-Pierre tél  01 30 31 08 59

J.P Le Faucheur
Le président

Les Cyclos d’Ennery

Situé dans le Val d’Oise, à mi-chemin entre la Roche Guyon et Vémars, d’irréductibles
villageois (âgés de 35 à plus de 60 ans) issus du regroupement des communes formant
le G.E.H.L. se rejoignent tous les dimanches matins au stade d' ENNERY pour y 
pratiquer leur sport préféré, le FOOTBALL et s’y entraînent tous les mercredis soirs.

Les jeunes (18/34 ans) se retrouvent tous les mardis et jeudis soirs pour s’entrainer et
pour jouer les dimanches après-midi.

Les plus jeunes (13/17 ans) s'en remettent à leurs entraîneurs les mercredis et samedis
après-midi.

Il y a également l’équipe du critérium du lundi qui, comme son nom l’indique, joue ou
s’entraîne les lundis soirs.

Et après tous ces efforts, ces sportifs aimeraient pouvoir se réunir en un lieu plus
accueillant, plus approprié et plus spacieux qu'un vestiaire devenu moins propre
après un entraînement ou un match et trop étroit pour y confiner jusqu'à plus de 40
licenciés.

Une salle ou les membres du bureau pourraient se réunir en toute tranquilité.
Un abri ou les licenciés pourraient entretenir des rapports de convivialité et 
d'amitié nécessaires à la construction d'un groupe cohérent, pour faire ou refaire
(en parole) tous les matchs passés et à venir, pour mieux se connaître,
s'apprécier, forger des bases solides propres à tout club digne de ce nom, dont
les bienfaits, nous en sommes persuadés, se retrouveront sur tous les terrains du
Val d'Oise. Un Club House quoi...

Le Bureau, les Licenciés.

Football

bulletin municipal 36p v12.qxd  20/06/2008  12:16  Page 25



Randonnée pédestre

C
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ette année nous avons découvert le marais poitevin durant notre traditionnelle 
semaine de randonnées.

Ce diaporama résume notre séjour.

La Tour de Niort La Halle de Niort

Pique-nique coulée verte Départ pour la route du Chabichou

Traversée d'un gué Le marais poitevin

Rando à pied Rando en barque

Rando en calèche Rando en minibus
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Discipline olympique depuis les Jeux Olympiques de Séoul en 1988, le tennis de table 
est devenu le sport le plus pratiqué dans le monde. Ils sont en effet 40 millions sur la
planète à le pratiquer en compétition et vraisemblablement dix fois plus à le pratiquer
comme sport de loisir.

C’est un sport de compétition mais aussi un formidable jeu de divertissement en famille
ou entre amis. Un sport individuel qui se joue aussi par équipes.

Il faut savoir que l'apprentissage du débutant est très rapide et que le tennis de table
sollicite tous les groupes musculaires du corps. Il permet de développer : réflexes,
équilibre, endurance, anticipation, tonicité et rapidité. Pour information, la balle va et
vient à des vitesses de pointe avoisinant les 180 km/h sur une distance de trois mètres
seulement.

Il permet également de développer des qualités humaines : le respect, la confiance, la
maîtrise de soi, l’intelligence, etc.

Cette activité sportive est à la portée de tous quel que soit l’âge (à partir de 7 ans 
jusqu’à plus de 80 ans). La preuve en est, que le doyen de notre association, Claude
Godier a fêté ses 75 ans au mois de mars 2008 et qu’il participe régulièrement à des
compétitions.
Je tiens d’ailleurs à le remercier pour son implication dans la vie de l’association
(entraînement des jeunes, compétitions, etc.). C’est un adhérent apprécié de tous et
particulièrement fidèle puisqu’il n’a jamais quitté le club depuis sa création en 1969, il y
a bientôt 40 ans de cela.

La saison 2007/2008 est sur le point de se terminer et nous pensons d’ores et déjà à la
saison 2008/2009 qui débutera en septembre prochain.
Alors si à la rentrée, vous avez envie d’essayer ou de reprendre le tennis de table et
que vous voulez en savoir plus sur notre association, n’hésitez pas à nous rendre visite
à l’adresse suivante : http://us-ennery-tt.sporama.fr 

Pour celles et ceux d’entre vous qui n’ont pas accès à Internet, vous trouverez ci-des-
sous quelques informations :

Nos horaires d’ouverture : La salle Polyvalente accueille tous les joueurs (adultes et
jeunes) pour un entraînement libre le lundi de 20h45 à 22h45.

L’entraînement des jeunes est assuré par Claude Godier au sous-sol du Foyer Rural, le
mercredi de 19h30 à 21h puis à partir de 21h, les adultes peuvent venir s’entraîner
librement jusqu’à 23h.

Le montant de la cotisation annuelle : 80 euros pour un adulte et 70 euros pour un
jeune (-18 ans).

Les équipes : 7 équipes sont engagées dans différents championnats :
- 1 équipe de 6 joueurs en Départementale 1 (FFTT)
- 1 équipe de 6 joueurs en Départementale 2 (FFTT)
- 1 équipe de 3 joueurs en Vétérans (FFTT)
- 1 équipe de 9 joueurs en Championnat de Paris, Promotion d’Honneur (FFTT)
- 1 équipe de 2 joueurs en Coupe du Val d’Oise Vétérans (FFTT)
- 2 équipes de 2 joueurs en Championnat des Jeunes (FFTT)

A cela, il faut ajouter 2 équipes de 3 joueurs (adultes classés et vétérans) engagées
pour le critérium des Foyers Ruraux et 2 joueurs (un adulte et un jeune) qui 
participent au Critérium Fédéral Départemental (compétitions individuelles FFTT).

Vous pourrez nous rencontrer lors du forum des associations qui se déroulera le 6 sep-
tembre prochain. En attendant, je vous souhaite de bonnes vacances.

Jean-Luc CASSASSUS
Président

Tennis de table
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vec le retour des beaux jours, l’animation de notre club va s’intensifier, en particulier
sur les courts extérieurs qui, avec la clôture du stade sont mieux protégés des 
intrusions sauvages.

D’ores et déjà, les compétitions par équipe ont repris le samedi après-midi et le
dimanche matin et le tournoi interne bat son plein avec un nombre de participants
régulièrement en progression. Les Finales ont eu lieu le dimanche 15 juin,
agrémentées par le traditionnel barbecue annuel et le pot amical en fin d’après-midi
lors de la remise des récompenses.

La quatrième édition de notre Tournoi Open se déroule du 20 juin au dimanche 
6 juillet avec des matchs de haut niveau puisque nous accueillons des participants
de 2e série.

La commission des travaux va se mobiliser pour rendre plus attrayants les 
alentours des courts extérieurs

Nous comptons sur l’aide de la municipalité qui a pour projet l’aménagement de
l’étage du Club-house à court terme et la création d’un second court couvert à
moyen terme, ce qui nous permettra de nous développer dans d’excellentes
conditions. Nous la remercions par avance.

Sur le plan sportif, cette année a vu la création d’un groupe « élite » auquel il est
dispensé 3 heures de cours par semaine et 1 h d’entraînement physique.

C’est avec grand plaisir que l’on assiste à de belles performances de la part de
nos jeunes :

- Pour les 15/16 ans filles : victoires au tournois de Cergy, Osny et Jouy (Mélanie 
Bourlion)

- Pour les 13/14 ans garçons : victoires à Tourly et Taverny (Benjamin Proix et William
Boyce)

- Pour les 11 ans garçons : victoires à Méry et Luzarches (Xavier Aubron)
- Pour les 10 ans filles : victoires à Herblay et Goussainville (Fjola Boyce)..

Soit un total de 9 tournois, plus des performances à plus de 4 classements pour les
filles de plus de 15/16 ans (Fanny James, classée 30/2 a remporté une victoire sur une
15/4).

La fête annuelle du 12 avril a réuni une assistance nombreuse d’environ 150 personnes
qui ont beaucoup ri au spectacle qui reprenait les moments choisis de 10 années de
spectacle. Nous fêtions également les 25 ans de création de notre Club avec la
présence dans la salle de Gérard Claudel et de son successeur Jean-Pierre Borges.

Nous espérons vous voir nombreux pour soutenir nos adhérents lors des prochaines
rencontres.

Le bureau de l’US ENNERY TENNIS

TennisA
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ais pour combien de temps encore !

Fin de saison pour le basket à Ennery et saison en demi teinte. De bien décevants
résultats pour les équipes seniors filles et garçons. Heureusement les jeunes l’ont 
largement embellie; Des minimes filles qui malgré un effectif réduit se sont fort 
honorablement comportées, les minimes garçons ont eu des résultats très encourageants,
les poussins ont eu de très bons résultats, les poussines, pour une première année,
se sont admirablement comportées, les mini poussins ont gagné beaucoup de matchs,
progressant à chacune de leur sortie, et enfin un grand bravo aux cadets qui,
même si le titre n’est pas officiellement décerné, sont champions deuxième
division départementale terminant premiers de leur très difficile championnat
avec une seule défaite.

Voilà pour cette saison 2007-2008 au cours de laquelle nous n’avons pas pu faire de
fête par manque de bénévoles, par contre excellent cru que fut le rassemblement de
mini basket de décembre et bon fut notre déplacement ce week-end  à VIRE avec 
les jeunes (deuxième, troisième et cinquième), saison qui se ponctuera par un 
rassemblement à la salle « tournoi multi-âge » qui sera suivi de l’AG du club.

Mais il ne faut pas se voiler la face le basket à Ennery est en fort danger !

Les quelques personnes qui dirigent courageusement le club s’essoufflent, déjà ce
manque de bénévoles nous a empêchés de faire notre fête annuelle et si l’équipe ne se
renforce pas pour la saison 2008-2009, il ne sera pas possible de proposer aux enfants
d’Ennery la pratique de notre sport favori.
Alors Mesdames et Messieurs, Parents, Grands-Parents, vous qui souhaitez
que vos enfants, petits-enfants continuent à faire du basket dans notre 
village, venez nous rejoindre.

La survie de notre club, de votre club en dépend !

Après cet appel, j’espère sincèrement vous revoir en septembre et quoiqu’il arrive vive
le basket, vive le sport….. À Ennery bien sûr.

Renseignements au 01 30 32 27 74 / 06 73 91 68 72

Alain FOUQUE
Président

BASKET BALL

M

Ecole mini basket

Rassemblement mini basket décembre 2007

Cadets lors d'un stage, de gauche à droite, en haut Grégory (Ent),Thibault, Hugo, Michael,
Alain (ent), Christopher, stagiaire, en bas stagiaire, stagiaire, stagiaire,Adrien, Hugo, Nicolas,
absents:Aurélien, Paul, Raphaël, Clément,
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E t a t  c i v i l

DUPONT Mathis Alain Gontran le 4 février 
LORET Pauline a pris le nom de SIBILLE le 1er février 
JOSEPH Justine Marie Manon le 06 février 
HENRY Jules Patrick Patrice le 12 février 
HOPPE Jean le 17 février 
BISMUTH Marianne Sarah le 17 février 
DUBUS Ilanio Noël Gianni le 24 mars 
JOITA Catalina Raja le 02 avril 
VIGNEY Léa Flore Charlotte le 07 mai 
HONG Zacharie Jean-Philippe Tan le 17 mai 
ESCALARD Fabien Arnaud Alain Jacques le 22 mai 
ESCALARD Baptiste Arnaud Jacques Alain le 22 mai 
CAROUGE Théophile Joseph Jean-Claude le 26 mai 

FERHAOUI Yazid et NAGY Caroline le 05 janvier
KRANJEC Vincent et TESSIER Véronique le 05 janvier
SOUSA DA CORTE José et PEDRONI Sabrina le 19 avril
MOREAU Alain et SABBÉ Françoise le 10 mai
MONTICO Thomas et LHOTESSE Caroline le 17 mai
GUILPIN Patrick et ROYER Adeline le 31 mai

Naissances

Mariages

Décès
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VAN DEN BRANDE Pierre le 11 janvier
SENECHAL Francis le 10 janvier
LAINE Angèle veuve BOURESCHE le 1er février
FERRIER René le 03 mars
BERTRAND William le 13 mars
TREDAN Jacqueline épouse DEJARDIN le 20 avril
MARTIN Lucienne épouse WOJCIK le 7 mai
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